

No	Mata Pelajaran	Deskripsi
1	Pendidikan Agama	Siswa mampu memahani perjuangan tokoh-tokoh Perjanjian Lama, Yesus Kristus sebagai tokoh pahlawanya dan dilanjutkan para pengikut Kristus (Gereja) dalam upaya membahagi kehidupan masyarakat sesuai dengan kehendak Allah, sehingga mereka mampu mewujudkan dalam kehidupan mereka sebagai masyarakat dan bangsa Indonesia.
2	Pendidikan Kewarganegaraan	Mampu mendeskripsikan nilai-nilai juang dalam proses perumusan Pancasila sebagai dasar negara, menceritakan secara singkat nilai kebersuaian proses perumusan Pancasila, menyebutkan proses janda dan pahlada dan lembaga negara semai 1717-1945.
3	Bahasa Indonesia	Mampu dalam mengsa formulir, membuat ringkasan, menyusun percakapan dan perlu meningkatkan kemampuan dalam memfrasekan puisi.
4	Matematika	Mampu melakukan pengerjaan hitung bilangan bulat, pengukuran dan pengolahan data.
5	Ilmu Pengetahuan Alam	Mampu menjelaskan ciri-ciri khusus dan perkenyambihakan hewan dan tumbuhan, serta menjelaskan aksisi kegiatan manusia terhadap ekosistem, membuktikan sifat bahan konduktor dan isolator.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	Mampu mendeskripsikan perkembangan sistem administrasi wilayah Indonesia, kenampakan alam, keadaan sosial negara lembaga dan bentuk-bentuk.
7	Seni Budaya	Mampu dalam mengaplikasikan teori dan praktik dalam seni rupa, prakarya dan seni suara dengan baik.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga dan Kesehatan	Mampu dalam melakukan gerakan lokomotor, non lokomotor dan manipulatif dengan berbagai variasi pola gerak dasar kebugaan jasmani, olahraga bola besar, bola kecil serta permainan tradisional.
9	Muatan Lokal	
a.	Bahasa Inggris	Mampu merespon dan mengulang Bahasa Inggris yang diucapkan atau didengar dari video serta mampu menulis tulisan bahasa Inggris dengan benar.
b.	Komputer	Mampu merespon dan mengulang Bahasa Inggris yang diucapkan atau didengar dari video serta mampu menulis tulisan bahasa Inggris dengan benar.
c.	Budaya Alam Minangkabau	Mampu memahami sistem kekerabatan perkawinan dan pembagian harta di Minangkabau.
d.	Pendidikan Karakter/ BP	Mampu tampil dengan baik dan tampil dalam berkomunikasi.
10	Project of Entrepreneur (POE)	Mampu membuat bentuk-bentuk products inovasi berbentuk Artistic Products, Written Products dan Spoken Products

Catatan Wali Kelas

Wahyu adalah anak yang dapat bekerja sama dan sangat perlu meningkatkan cara belajar, tanggung jawab sehingga prestasimu menjadi lebih baik.

Pengembangan Diri

Ekstra Kurikuler		Nilai	Prestasi	
1			1	
2			2	
3			3	

Mengetahui,
Orangtua/ Wali



Padang, 26 Desember 2015
Wali Kelas



Riliany Nazara, S.Pd